
 

 

令和３年10月27日（水） 

第1440回（当年度第15回）例会 

本日のプログラム 

創立31周年記念例会  

ピアノコンサート  

山田  真由様  
（名古屋音楽大学  音楽学部  ピアノ専攻）  

□会長挨拶               尾関 一之 
 本日は、国際奉仕委員会の山田委
員長より地区補助金事業・経過報告
と題しまして卓話を頂きます。週報
にも掲載いたしておりますが、コロ
ナ禍の中、現地カンボジアのチアさ
んたちとオンラインによるお試し座
談会も開催いたしました。この先が
読めない状況の中、少しでも実現で

きますように祈るばかりであります。 
 また、尾張猿田彦神社 権宮司 岩田真周君よりク
ラブ名使用を求められ、理事会の承認も頂いておりま
す、名鉄一宮駅改札口付近でのストリートピアノのお
オープニングセレモニーが順延されておりましたが、
１１月１日（月）午前１１時より行われます。お時間
の許される方は、是非ともご来所ください。ゲスト演
奏も企画されているようです。このご時世、暗い話が
多い中、市民の皆様が少しでも癒されますことを祈る
ばかりであります。本日も楽しい例会をお楽しみくだ
さい。ご清聴ありがとうございました。 
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2021～2022年度 RIテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
地区活動方針「 チェンジロータリー 新時代への成長に！ 」 

             ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 

第1439回例会（当年度第14回の記録） 
 

□令和3年10月20日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 尾関会長 

□ロータリーソング「それでこそロータリー」 

出席 

報告 

会 員 総 数 44名 
出席会員数 31名 

70.45％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（10/6） 

100％ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆猪子裕史君 昨日東京にて孫（1年1ケ月）に会う事 

       が出来て、泣かれず抱っこさせてもら 

       えてとても嬉しくて！ 

☆  本日の国際奉仕委員会の卓話「カンボ 

       ジア奉仕活動の現状」を楽しみに聞か 

       せていただきます。来年には奉仕活動 

       に行けることを期待します。 

☆松前憲典君 十月の紅葉の季節となりました。１８ 

       日から急に寒くなりました。今日は卓 

       話、国際奉仕委員会委員長の山田 満   

       君のスピーチを楽しみにしております. 

☆松本正暢君 今日は山田君の卓話を楽しみにしてい 

       ます。頑張って下さい。 

☆永田 正君 山田委員長、今日はカンボジア奉仕活 

       動の経過報告御苦労様です。コロナで 

       訪問出来ない状況下での奉仕活動です 

       が、恵まれない子供達の為宜しくお願 

       い致します。 

☆野田義広君 山田満国際奉仕委員長、卓話（カンボ 

       ジアの経過報告）よろしくお願いしま 

       す。 

☆尾関一之君 山田国際委員長、本日は宜しくお願い 

       します。 

☆鵜飼俊光君 満君、今日は頑張って！ 

開催日決定！！ 

ロータリー奉仕デー 

第９回ワールドフー

ド+ふれ愛フェスタ 
 

2022年4月23日(土) 

～24日（日） 

時間 10:00~17:00 

名古屋・栄 

久屋大通り公園 
 

チケット等詳細は分

かり次第お知らせし

ます。 



 

 

休会 2021年11月3日 文化の日 
 

次回 2021年11月10日（水）の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 

「地区大会報告」 

— — — — — — — — — — — — — - 

会員卓話 

「次年度ガバナー補佐を務めるにあたって」 

次年度西尾張分区ガバナー補佐 松岡正浩君 

国際奉仕委員会 委員長 山田 満君 
 

「地区補助金事業・経過報告」 
 

 皆様こんばんは。本日は地区補助金事業の経過報告

をさせて頂きます。 

 今年度の地区補助金事業は、「カンボジア・シェム

リアップ州の職業訓練施設の修繕と設備の充実」とし

て、バイヨン中高学校の生徒の職業訓練の充実を図る

ために、天候に関係なく訓練ができるように施設の修

繕をし、環境の改善のため設備を支援します。 

 具体的には、職業訓練施設の修繕（側壁の増築）、

施設の設備（プロジェクタ、スクリーン、椅子）の提

供、現地での給食支援活動を行う予定です。 

 予算は１６０万円（地区補助金８０万円、クラブ拠

出金８０万円）です。しかし、コロナ禍の影響により

計画通りに活動支援が行うことができるか懸念される

状況になっていますので本日はＪＳＴ代表チア・ノル

様、小出様、バイヨン中高校ルー校長と直接オンライ

ン会議にて、現在のカンボジアの状況についてお聞き

したいと思います。 

（オンライン会議） 

１．カンボジアのコロナ状況について 

 （９月２３日ロックダウン解除後） 

 コロナ感染者は以前より少しずつ減少しています。 

 バイヨン中高校では感染者が２０名ほどいました。 

 しかしワクチン接種も進み、現在では生徒の８０～ 

 ９０％は接種が終わりました。 
 

２．学校の再開時期について 

 本日より中学３年生、高校３年生が学校再開しまし 

 た。 
 

３．学校が閉鎖中、子供たちの授業はどのように行っ 

 ていましたか？ 

 スマホを持っている生徒は、オンラインで授業を  

 行っていましたが、持っていない生徒は、コピーし 

 た問題集を学校に取りにきて自宅で取り組んでまし 

 た。 

 しかし、経済的な理由で他の州に出稼ぎで学校に来 

 れない生徒もいます。 

 まだ戻っていませんが１２月に戻って来れることを 

 期待しています。 
 

 時間の関係上、少ししか状況をお聞きできませんで

したが、今年度は給食支援で現地に訪問することが 

難しいかもしれません。これからも現地と情報交換を

行い、状況を皆様に発信させて頂きます。 

 本日は、ご清聴ありがとうございました。 

□会員卓話 

＊＊＊ これまでのカンボジア奉仕活動 ＊＊＊ 
 

【はじまり】 
２０１２年に２７６０地区ローターアクト（代表 猪
子知里）が小学校において焼却炉設置と周辺道路の整
備事業を行う。工事状況視察の目的で猪子知里氏の同
行依頼により初のカンボジア訪問が実現しました。ク
ラブからは７名が訪問し、ＪＳＴ代表 チア・ノル氏
と面会。 
 

【これまでの奉仕活動内容】 
２０１３年 バイヨン中学校第一期工事が完成 
      （200名収容） 
２０１４年 調理場兼キヨスクが完成 
２０１５年 バイヨン中学校校舎全完成 
      （500名収容）、調理場増設。 
２０１６年 近隣の小学校、教員養成で文具等の教育 
      支援。バイヨン中学校にて給食支援。 
２０１７年 バイヨン中高校で健康診断。近隣小学校 
      で虫歯予防の講習。給食支援。 
２０１８年 教職員のためのキッチンハウスを建設。 
      給食支援 
２０２０年 バイヨン中高校で職業訓練施設の修復工 
      事（コロナ禍により訪問は断念） 


